

Betreff

Wiederherstellung öffentlicher Flächen nach Abschluss von Bauvorhaben durch die Bauherren

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Immer wieder kommt es vor, dass öffentliche Bereiche wie Gehwege und Straßen durch Bauvorhaben beschädigt oder aufgrund infrastruktureller Anbindungen Teil der Baumaßnahme werden. In vielen Fällen bleiben diese Flächen nach Abschluss der Bauarbeiten in einem unzureichenden Zustand zurück, was die Sicherheit und das Wohlbefinden der Bürgerinnen und Bürger beeinträchtigt. Dies betrifft insbesondere: Straßen- und Gehwegbeläge und angrenzende Grünflächen

Daher stelle ich den Antrag, dass Bauherren verpflichtet werden, betroffene öffentliche Bereiche nach Abschluss ihrer Bauprojekte in der ursprünglichen oder einer gleichwertigen Qualität wiederherzustellen.